

EL ECONOMISTA

Compras de Televisa no afectan calificación: S&P

Las calificaciones y perspectiva de Grupo Televisa no se ven afectadas tras el anuncio de la adquisición de 50% restante de las acciones de Televisión Internacional, estimó Standard & Poor's.

Las calificaciones y perspectiva de Grupo Televisa no se ven afectadas tras el anuncio de la adquisición de 50% restante de las acciones de Televisión Internacional (TVI) y sus subsidiarias para convertirse en el propietario de 100% de las acciones de la empresa, estimó Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional señaló que la transacción sumó un total de 6,750 millones de pesos, que incluyen la asunción de pasivos por 5,492 millones de pesos y la adquisición de acciones por 1,258 millones de pesos.

Desde la perspectiva del negocio, agregó, la adquisición ayudará a reforzar la sólida posición de la empresa como proveedor de servicios de televisión de paga en México y le permitirá realizar economías de escala pues ahora controla cinco operaciones de cable en el país.

En opinión de S&P, la adquisición no debilitará el perfil de riesgo financiero de Televisa pues espera que su índice de deuda neta a Ebitda (beneficio antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones), se mantenga en torno a 2.0 veces y de fondos operativos a deuda en alrededor de 30% para el cierre de 2016, considerando la adquisición.

mac